

revistaverano

## Raphael, icono 'indie'

El cantante encabeza el cartel del Sonorama, el epicentro del rock alternativo

PÁGINAS 33 Y 34



## La Liga suspende el inicio de Segunda

La decisión responde al mandato judicial de inscribir al Murcia

PÁGINA 45



## El Barça, sin Suárez hasta el clásico

El delantero podrá entrenar, pero no jugar partidos oficiales

PÁGINA 46

# El estancamiento de la zona euro dificulta la recuperación española

- ▶ La economía alemana cae un 0,2%, y la francesa sigue parada
- ▶ Rajoy afirma que las reformas estructurales "tienen que seguir"

Con un crecimiento nulo entre abril y junio respecto del primer trimestre del año, cuando avanzó un 0,2%, la economía de la zona euro está estancada, de acuerdo con los datos publicados ayer por la oficina estadística europea. Las principales razones del freno en el crecimiento económico en la Unión Europea son la vuelta al terreno negativo de Alemania, gran motor europeo, con una caída del 0,2%; la parálisis de Francia (0%), y el inesperado regreso a la recesión de Italia.

En la periferia, el área que más ha acusado la crisis, España, con un alza del 0,6%, destaca positivamente, si bien la ralentización generalizada en el resto de la zona euro puede lastrar la incipiente recuperación de su economía. El Ejecutivo comunitario ha puesto a España como ejemplo y ha instado al resto de Estados miembros a seguir el camino de las "audaces" reformas emprendido por el Gobierno.

El presidente Mariano Rajoy atribuyó ayer también a esa agenda reformista los buenos datos macroeconómicos. "Las reformas tienen que seguir", puntualizó.

PÁGINAS 18 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 24

## La deuda pública supera ya el billón de euros

PÁGINA 20



LOS CENTROS DE ACOGIDA, COLAPSADOS POR LA OLEADA DE PATERAS. Los centros de internamiento de Cádiz liberaron ayer a cientos de inmigrantes llegados a España en la última oleada de pateras que ha cruzado el Estrecho. En la foto, un guardia civil juega con dos niños. / JON NAZCA (REUTERS) PÁGINAS 11 Y 12

# Los abusos policiales desatan un nuevo conflicto racial en EE UU

JOAN FAUS, Ferguson

"Yo no me siento representado por ellos", repetía ayer un veinteañero negro que protestaba ante la comisaría de Ferguson tras la muerte, el sábado, de un joven afroamericano a causa de los disparos de un policía. En esta ciudad de las afueras de San Luis, en el Medio Oeste de

EE UU, que cuenta con dos tercios de población negra, ha estallado una oleada de disturbios contra sus dirigentes políticos y policiales, mayoritariamente blancos. Tras el fallecimiento rodeado de incógnitas de Michael Brown, de 18 años, el presidente Barack Obama hizo ayer un llamamiento a la calma en Misuri.

PÁGINA 6

idealista.com  
el portal inmobiliario líder

## La juez Alaya cifra en 855 millones el fraude en los ERE de Andalucía

La juez del caso ERE, Mercedes Alaya, considera que la Junta de Andalucía concedió ayudas a empresas entre 2000 y 2012 a través de una fórmula que "habría supuesto la ilegal aplicación de fondos públicos por importe de 855 millones de euros". Así lo explica en la exposición razonada que ha enviado esta semana al Tribunal Supremo. En su escrito, la juez acusa, entre otros, a dos expresidentes andaluces, Manuel Chaves y José Antonio Griñán, y a siete exconsejeros, todos aforados. Chaves descalificó ayer la instrucción de Alaya por considerarla "subjetiva y discutible".

PÁGINA 9

## Mas intenta dar fin a la crisis en su Gobierno con un calendario para la consulta

MIQUEL NOGUER, Barcelona

En un intento por acabar con la división en el Gobierno de Cataluña a cuenta de la consulta soberanista y de su fecha, el presidente Artur Mas fijó ayer la hoja de ruta para la celebración del referéndum el próximo 9 de noviembre. A principios de septiembre, la Generalitat convocará a los partidos favorables a votar sobre la consulta para avanzarles el estado de la logística.

PÁGINA 8

## Los huidos del yihadismo en Irak relatan su odisea y su miedo

ÁNGELES ESPINOSA, Erbil

"Salimos en plena noche, cuando supimos que llegaba el Estado Islámico. Ni cogimos ropa". Así se lamenta Elham Said, que figura entre los 1.200 iraquíes huidos ante el avance yihadista que se refugian en un centro comercial del Erbil. La ONU declaró ayer el nivel más alto de emergencia ante la crisis humana.

PÁGINA 4